



Les maisons

En lisière du Golf, cet ensemble est composé de quatre groupes de maisons autour d'une grande place paysagère agrémentée de massifs décoratifs, de haies de lauriers roses, de cyprès, de palmiers... et sertis de sentiers piétonniers. Le style architectural réinterprète dans la plus pure tradition le charme des villages locaux, avec ses toits en tuiles provençales, ses camaïeux d'enduits de façades. Les maisons sont toutes traversantes et le léger décalé des façades préserve l'individualité. Maisons 2 pièces en RDC, 3 pièces mezzanine ou en étage, le choix est adapté aux différents styles des résidents. Les prestations ont été spécialement sélectionnées pour leur durabilité, les cuisines sont équipées. Nouveau ! chaque résidence possède une parabole TV.

The houses

On the edge of the Golf course, the estate includes four groups of houses nestled around a large landscaped square together with ornamental flower beds, hedges of flowering laurels, cypress and palm trees...and are set with pedestrian paths. The architectural style perfectly mirrors the traditional charm of local villages, with its Provence-tiled roofs and its monochrome rendering. The houses are terraced with slightly offset faces to preserve individual character. The houses have 2 rooms downstairs, 3 mezzanine or second floor rooms, adapted to the different styles of the residents. The materials have been especially selected for durability with fully fitted kitchens and yet another novelty, a satellite TV dish.